

COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate - CS-24-24

L'école secondaire Le Transit inaugure ses nouveaux aménagements extérieurs

Val-d'Or, le 28 octobre 2024 – Nous sommes heureux d'inaugurer officiellement le réaménagement de la cour de l'école secondaire Le Transit. Réalisées grâce à un investissement de près de 500 000 \$, les nouvelles installations permettent de faire de la cour un lieu de rassemblement et d'apprentissage stimulant, sain et sécuritaire pour les élèves.

Les aménagements incluent un abri extérieur, des tables de pique-nique, des paniers de basketball, une plantation d'arbres, des bacs à jardinage et une serre quatre saisons.

Un investissement collectif pour un projet mobilisateur

Ces travaux ont été réalisés grâce à la contribution du ministère de l'Éducation via ses mesures d'amélioration des cours d'école et maintien des infrastructures scolaires. D'autres partenaires ont contribué à la réussite de ce projet : Eldorado Gold Québec participe au verdissement de la cour, le Centre intégré de santé et de services sociaux de l'Abitibi-Témiscamingue (CISSAT) collabore pour le projet de la serre, la Corporation des Parcs et Espaces récréatifs de Val-d'Or et l'école secondaire Le Transit contribue par des fonds recueillis lors d'activités de financement.

Une serre pour un projet d'agriculture urbaine

L'installation d'une serre et de bacs de jardinage servira à sensibiliser les élèves à leur environnement, à leur consommation et à leurs habitudes de vie à travers un projet d'agriculture urbaine. Ils pourront participer à la production de légumes destinés à approvisionner le Bistro de l'école, qui offre des repas à prix réduit aux élèves. Le projet s'inscrit dans une démarche de développement durable et vise également à renforcer le sentiment d'appartenance des élèves à leur école. Le **Comité Vert**, un groupe d'élèves formé annuellement, sera notamment responsable d'encadrer les activités de jardinage.

« Je suis très heureux pour les élèves de l'école secondaire Le Transit, qui pourront profiter d'une nouvelle cour. Je suis persuadé que les nouveaux espaces extérieurs plairont aux jeunes et qu'ils leur permettront de socialiser, de bouger et d'en apprendre plus sur l'agriculture urbaine. Félicitations et merci à toutes les personnes qui ont contribué à ce beau projet. » Bernard Drainville, ministre de l'Éducation

« Je tiens à souligner l'apport de tout le personnel de l'école secondaire Le Transit, du Centre de services scolaire de l'Or-et-des-Bois ainsi que de tous les partenaires qui ont participé à la concrétisation du réaménagement de la cour de l'école. C'est une réalisation incroyable qui sera assurément appréciée de tous et qui influencera positivement le quotidien des jeunes. Félicitations pour ce beau projet! »

Jean Boulet, ministre responsable de la région de la Mauricie, de la région de l'Abitibi-Témiscamingue et de la région du Nord-du-Québec « Je joins ma voix à celle de mes collègues Bernard Drainville et Jean Boulet afin de réitérer l'importance d'un milieu de vie sain et inspirant pour les jeunes du Québec. Je suis très heureux de savoir que de nombreux élèves de notre région auront la chance d'avoir accès à une cour d'école renouvelée, plus verte et plus dynamique. »

Pierre Dufour, député d'Abitibi-Est et adjoint parlementaire de la ministre de l'Économie, de l'Innovation et de l'Énergie (volet Développement économique régional)

« Depuis 2020, Eldorado Gold Québec répond présente et soutient chaque année le verdissement des cours d'école de la Vallée-de-l'Or. Notre partenariat avec le CSSOB répond à plusieurs besoins du milieu et des élèves, et s'inscrit comme projet communautaire aux retombées positives pour l'environnement. Ainsi, nous nous engageons à laisser un héritage positif et durable aux enfants et aux familles de notre communauté. » Explique Sylvain Lortie, Directeur environnement et développement durable chez Eldorado Gold Québec.

Le Centre de services scolaire de l'Or-et-des-Bois offre des services éducatifs de qualité à plus de 7 000 élèves jeunes et adultes sur son territoire. C'est plus de 1 200 employés qui font partie de cette grande équipe, répartie dans 23 établissements scolaires, soit 15 écoles primaires, 4 écoles secondaires, 1 centre de formation professionnelle et 1 centre de formation générale des adultes qui offre des services dans 3 pavillons.

-30 -

Source: Valérie Gourde, Conseillère en communication 819 825-4220, poste 3015 gourde.valerie@cssob.gouv.qc.ca